
Pièces 2 Pièces

Superficie 41 m²

Référence 84918524

Prix 399 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes  petit  juassitué  au  3ème  étage  d'un  immeuble  bien  entretenu,  cet

appartement de type 2 pièces offre une vue Dégagé sur les collines et un aperçu

latéral  de  la  mer.  Entièrement  rénové,  il  est  équipé  de  double  vitrage,  de  la

climatisation  daikin  et  d'une cuisine  moderne  entièrement  équipé  pour  un  confort

optimal.  Vous  bénéficierez  d'une  situation  privilégié  avec  des  commerces  à

proximité, un accès facile à l'autoroute et à seulement 5 minutes du centre. Vendu

avec une cave et un garage, offrant ainsi un espace de stockage supplémentaire et

un stationnement sécurisé.

Cannes petit juaslocated on the 3rd floor of a well-maintained building, this 1-room

apartment  offers  an  unobstructed  view  of  the  hills  and  a  partial  sea  view.  Fully

renovated, it is equipped with double glazing, daikin air conditioning, and a modern

kitchen fully equipped for optimal comfort. You will benefit from a privileged location

with nearby shops, easy access to the highway, and just 5 minutes from the center.

Sold  with  a  cellar  and  a  garage,  providing  additional  storage  space  and  secure

parking.

AGENCE ALLIANCE INTERNATIONALE

8 Rue Louis Blanc - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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